

c 534

Acusó a la administración de debilidad en el combate de la delincuencia

La UDI criticó al gobierno por lo que considera "promesas incumplidas" *LB*

El Partido Unión Demócrata Independiente centró su crítica sobre el gobierno en lo que llamó la serie de promesas incumplidas y las debilidades observadas en el combate a la delincuencia, al realizar una evaluación del primer año de la administración de la Concertación. Distinguió en la ciudadanía dos sectores definidos por las políticas gubernamentales, cuales son, por un lado, una minoría aliviada por la mantención del esquema de libremercado, y, por otro, una mayoría frustrada por estas "promesas incumplidas".

La plana directiva de la UDI abordó, en primer lugar, la mantención de las políticas económicas como la razón del surgimiento de un sector reducido de la población que, al culminar este primer año de gobierno, se siente aliviado. Recalcó, sin embargo, que en este aspecto "si bien la Concertación ha sido capaz de mantener las bases de una economía moderna, ha sido incapaz de mantener el liderazgo".

Manifestó que, al cumplirse el primer aniversario de la actual administración, se observa por otro lado una gran decepción de la población al verificar el incumplimiento del programa presentado en las elecciones, y más aún, una disminu-



J. Dittborn, presidente de la UDI.

ción ostensible en la creación de nuevos empleos.

—Los problemas que la Concertación utilizó como sus grandes banderas y que fueron presentados en su programa, prometiendo soluciones rápidas, siguen hoy siendo los mismos. Los deudores en UF, los allegados, los profesores, los jubilados y los usuarios del sistema estatal de salud saben muy bien que las solucio-

nes prometidas no llegaron. Por ello decimos que fue un año de promesas incumplidas. Y a ello se suma los problemas que existen para encontrar empleos", puntualizó.

En lo político, criticó lo que denominó debilidad del gobierno para enfrentar el problema de la delincuencia y de la violencia en general. Al respecto, mencionó los numerosos asaltos a entidades bancarias y la comisión de cuantiosos atentados cuyo origen lo encuentran "en la actitud ambigua y permisiva del gobierno, lo que ha derivado en el clima creciente de inseguridad ciudadana que actualmente reina".

Al confeccionar una crítica global, en tanto, los dirigentes señalaron que la discusión política durante este primer año democrático se centró alrededor de problemas pasados instando al resto de las colectividades y protagonistas del quehacer nacional a encarar este nuevo periodo de cara al futuro.

—Como resumen del año, pensamos que una de las grandes fallas, en las que todos hemos caído, está en que la discusión política ha estado anclada en el pasado. Hemos hablado mucho del Chile que pasó. Nuestra mayor contribución ahora debe ser la discusión sobre el Chile que vendrá, dijeron.